

## Bancada oficial niega retraso al dictamen electoral

Asegura que no hay interés del gobierno federal de retrasar aprobación de la reforma

**VÍCTOR GAMBOA**

—nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, aseguró que no hay ningún interés de su bancada ni del gobierno federal de retrasar el dictamen y aprobación de la minuta que está pendiente de discutir, como parte del plan B de la reforma electoral como acusan los senadores de la oposición integrantes del bloque de contención.

En entrevista después de reunirse en privado con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara Alta señaló que esta semana podrían reunirse las comisiones de Gobernación y de Estudios Legislativos, Segunda, para iniciar el análisis y dictaminación de esta reforma, que elimina la llamada "cláusula de vida eterna".

Ricardo Monreal Ávila detalló que durante la reunión que sostuvieron en las oficinas de la Jucopo, el titular de la Segob le garantizó que el gobierno de la re-

pública respetará los tiempos que el Congreso de la Unión y en particular el senado de la república, determinen para darle trámite legislativo a la minuta.

Respecto al motivo por el que la senadora Mónica Fernández Balboa no ha convocado a las comisiones dictaminadoras a dos semanas de que la Mesa Directiva recibió la minuta y la turnó a las comisiones para que se pueda concluir el trámite legislativo del plan B, el senador Monreal Ávila dijo desconocer la causa, pero insistió en que esta semana se podría dar a conocer el citatorio para que se reúnan las comisiones de Gobernación y de Estudios Legislativos, Segunda.

El presidente de esta última comisión, Rafael Espino de la Peña, informó que no necesariamente habrá sesión conjunta de ambas comisiones, ya que cada una podría sesionar por separado.

Indicó que está en espera de que la senadora Fernández Balboa convoque a la comisión de Gobernación quien "lleva mano" en este tema.

Fuentes de la bancada señalaron que uno de los factores que ha impedido que se convoque a las comisiones es que varios de los senadores de Morena se han ausentado en las últimas semanas por distintos motivos, como son enfermedades, accidentes y pérdida de un ser querido entre otros, aunque se espera que durante esta semana ya esté más completo el grupo de legisladores. ●



TOMADA DE TWITTER

**RICARDO MONREAL ÁVILA**

Coordinador de Morena en el Senado de la República

**"Esta semana, las comisiones de Gobernación y de Estudios Legislativos, Segunda podrían iniciar el análisis de la cláusula de vida eterna"**

Adán Augusto López, titular de la Segob, y el senador Ricardo Monreal se reunieron en privado.